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周南市議会広報編集特別委員会記録 

 

日  時  平成２０年９月２５日（木曜日）午後３時３０分開議 

                     午後４時００分散会 

                     （会議時間３０分） 

 

休  憩  な し 

 

場  所  第１会議室 

 

出席委員  委 員 長  岸 村 敬 士 議員      委  員  小 坂 玲 子 議員 

副委員長  坂 本 心 次 議員      委  員  土 屋 晴 巳 議員 

委  員  井 本 義 朗 議員      委  員  得 重 謙 二 議員 

委  員  岩 田 淳 司 議員      委  員  長 嶺 敏 昭 議員 

 

事務局職員 書      記  今 田 百合夫 

 

会議に付した事件及び議事の経過 

      １ 市議会だより第２４号（１１月１５日発行号）について 

       (1) 一般質問における表の掲載 

長谷川議員から本会議の一般質問で使用した表（グラフ）を掲載したいとの申し出があった。 

これについて、掲載する表（グラフ）が小さすぎて見えないのではないかという意見や、これが

きっかけで表（グラフ）だけでなく、登壇している様子の写真を掲載してほしいという要望が出る

可能性があるといった意見があった。 

しかしながら、一般質問を行った議員に等しく与えられたスペースであるのでその使い方は自由。

長谷川議員本人の意思を尊重すべきであるとの結論に至った。 

       (2) 表紙の写真 

坂本副委員長から、昨年、映画「花は散れども」のロケ地として大潮小学校が使用されたが、こ

のロケ風景はどうかとの提案があった。また、土屋委員からは１０月１３日に永源山公園で開催さ

れる、花いっぱい運動のキックオフ宣言の様子はどうかとの提案もあった。 

この２つの提案を受けて、事務局において表紙を二通り作成し、それを次回の委員会で検討する

ことを確認した。 

       (3) その他 

１１月６日に予定されている臨時会の記事（決算認定）は、原稿締め切りの関係上、掲載しない

ことを決定した。 

また、この議会広報編集特別委員会に先立って開催された議会運営委員会において、議長が周南

市議会議員の定数を検討するよう諮問し、これを受けて、議会運営委員会では諮問事項を今回の議

会だよりに掲載することを決定した。 

ついては、次号の議会だよりでは、「市議会からのお知らせ」のページにその内容を掲載するこ

とを確認した。なお、紙面の関係上、市議会Ｑ＆Ａは掲載できないこともあわせて確認した。 
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 周南市議会委員会条例第６５条の規定により、ここに署名する。 

 

                     議会広報編集特別委員長    岸  村  敬  士 


